

*So nimm denn meine Hände und führe mich
bis an mein selig' Ende und ewiglich...*

Am 25. Oktober 2019 hat

Walter Kunz-Kunz

(geb. 12. März 1931)

sein irdisches Leben verlassen und ist
friedlich in die ewige Herrlichkeit gegangen.

Wir verlieren mit ihm einen liebenswerten, grosszügigen und fröhlichen Menschen und sind sehr traurig über den Verlust aber auch dankbar für alle schönen Jahren mit ihm.

Margrith Kunz-Kunz

Michelle Veliu-Kunz

*Gabi und Peter Rahm-Kunz
mit Salome, Simeon und Serafin*

Andreas Kunz

Wir nehmen von ihm Abschied am **Mittwoch, 13. November 2019** um **14.15 Uhr** in der reformierten Kirche in Meilen.

Die Urnenbeisetzung findet vorher im kleinen Familienkreis auf dem Friedhof Meilen statt. Anschliessend sind alle Anwesenden eingeladen zu «Speis und Trank» im Restaurant «Leue».

Korrespondenzadresse: Gabi Rahm-Kunz, Bodenweg 6, 2572 Sutz